

CEOMT - Centro de Estudios del Trabajo del Maestro Tibetano

Estudio del libro Tratado Sobre el Fuego Cósmico

Estudios 189 y 191

SEGUNDA PARTE

SECCIÓN B

FUEGO SOLAR

IV - El Futuro de Manas (continuación)

Estos temas que van desde la página 378 a la 381, se tratarán en los estudios 189 al 191

Estudio 189

2. Desarrollo de la Mente Humana

a. Efectos de los Rayos (continuación)

Veamos ahora algunas sugerencias sobre el desarrollo de la mente humana en respuesta al 7º Rayo de Magia Ceremonial/Organización.

Como ya se sabe, este rayo nos llega a través del Logos del esquema de Urano, pasando por el 7º Kumara, en Shamballa, y luego por el Maestro Rackosi. En virtud de eso, en este ciclo que se está iniciando, este Choan asume la guía de la civilización en la Tierra, bajo la supervisión del Mahachohan.

Para seguir el futuro de la humanidad en relación con la mente.

Desarrollo universal de la visión etérica.

Obedece a 2 causas:

Primero, al reconocimiento científico de que existen niveles etéricos, que liberarán a las personas del miedo a la opinión pública adversa, permitiéndoles revelar lo que individualmente conocen desde hace mucho tiempo. De hecho, la visión etérica es relativamente común, pero rara vez se habla de ella, por temor a ser criticado y ridiculizado.

En segundo lugar, a la actividad creciente de los Devas de los éteres, que aumentan la vibración activa de la materia en los niveles etéricos, con la acción refleja resultante en el ojo del hombre.

Acrecentada actividad mental y la difusión de la educación (del tipo mental concreto). Esto dará como resultado:

- El aumento de la competencia entre entidades y grupos.
- La organización de los negocios en líneas hasta ahora insospechadas.
- La fundación de agrupaciones y conglomerados de agrupaciones, cuyo único fin será sintetizar todas las líneas del esfuerzo humano, a fin de unificar esfuerzos y economizar fuerzas en el mundo científico, comercial, filosófico, educativo y religioso.

- La fundación de facultades de medicina, según las nuevas líneas, cuyo objeto será el estudio del cuerpo etérico, su relación con el físico denso y sus funciones como receptor, acumulador y transmisor de los fluidos vitales del sistema (los 3 fuegos).

- La fundación de una iglesia, que ya no tendrá sentido devocional o idealista, sino que será un retoño del antiguo idealismo manifestándose a través de formas mentales, estará basada en el reconocimiento científico de la existencia de los mundos invisibles y su debida comprensión y corroboración, a través de un ajustado ceremonial científico. Este ceremonial de la Iglesia Universal, teniendo como fundamento la unidad mental de todos los pueblos, no será como hoy se conoce, sino que consistirá en el uso científico cuidadoso y dirigido del sonido y el color, para producir ciertos fines deseados, tales como:

- alinear el Ego,
- influenciar a los grupos,
- establecer contacto con la Jerarquía oculta,
- colaborar con los Devas, con el objetivo de desarrollar los planes constructivos de la evolución

y muchas otras cosas que surgirán cuando la ciencia comprenda la constitución del hombre, la naturaleza de la vibración o radiactividad, y la realidad comprobada de lo que hasta ahora han sido sólo hipótesis metafísicas y dogmas religiosos sobre el mundo invisible, el pensamiento y la existencia espiritual.

Hagamos algunos comentarios sobre lo dicho anteriormente.

Con referencia a los niveles etéricos, la ciencia ya acepta el estado de plasma como estado de la materia, así como los condensados Bose-Einstein y fermiónico, a una temperatura cercana al cero absoluto (-273,15° C). También los experimentos en aceleradores de partículas lineales, como el que se está construyendo en la región entre Francia y Suiza y que se inaugurará en 2007, llevarán a los científicos al descubrimiento de los subplanos etéricos.

En cuanto al aumento de la sensibilidad del ojo humano, despertando la visión etérica como consecuencia del aumento de la vibración de la materia etérica por parte de los Devas de los éteres (Devas Violetas), el hecho no es de difícil comprensión. Sabemos que cada subplano físico tiene su rango vibratorio, el cual es más alto de acuerdo a la sutileza del subplano. Ahora bien, los conos y bastones de la retina del ojo sólo pueden responder y transformar en señales eléctricas las vibraciones u oscilaciones de fotones (luz), correspondientes a la materia densa de los objetos. Con el aumento de la actividad vibratoria, o más bien, la intensidad de la vibración de la materia etérica, la contraparte etérica de los conos y bastones se intensificará y así podrá responder a las vibraciones que se originan en las contrapartes etéricas de los objetos y transportadas por los fotones, siendo concientizadas en el cerebro.

Dentro de un razonamiento lógico, podemos predecir que, en el futuro, cuando el cerebro etérico esté completamente activo, el camino de la vibración de luz será directo al cerebro.

El aumento de la actividad mental vendrá de la acción conjunta de los Rayos 7º y 5º rayos. La raza raíz actual (la 5ª) y la subraza actual (también la 5ª) están bajo la regencia del 5º Rayo. Así tenemos la acción organizadora del 7º Rayo, estimulando la actividad del 5º Rayo. No podemos olvidar la acción mayor del 4º Rayo, ya que estamos en la 4º cadena y en la 4º ronda, siendo la Tierra el 4º globo en la cuenta de los 7 globos del esquema terrestre. Por lo tanto, estaremos bajo la influencia de 3 rayos de Manas, siendo evidente un aumento de la actividad mental. Siendo el 7º Rayo el que provoca la mayor interacción entre el Espíritu y la materia (por eso es el último, el 7º, en la numeración), nada más lógico que la intensificación de la actividad mental,

para una mejor adaptación de la materia al Espíritu (Mónada) y nada mejor que el cuerpo etérico para esta adecuación, ya que es el energizador del cuerpo denso.

Con la extinción de la influencia del 6º Rayo y el aumento de la actividad mental y la capacidad de razonar, las religiones perderán terreno. En lugar de religiones ciegas y fanáticas, surgirá una con base científica y que será capaz de unir a la humanidad como una fraternidad real y eficaz, sin dogmatismos y sin autoritarismos, con una visión de DIOS totalmente diferente a la que adoptan las religiones actuales. También hay que recordar la labor que está realizando el Maestro Jesús en el plano astral, animando a los científicos a interesarse por el lado espiritual y, al mismo tiempo, induciendo a los religiosos a abdicar del fanatismo y la pasividad, pasando a escuchar a la ciencia y a utilizar la capacidad de razonar.

El ceremonial científico de la nueva religión, operando con sonido y colores, actuará sobre los cuerpos inferiores, a través de vibraciones, científicamente calculadas, produciendo sintonizaciones que facilitarán la acción del Ego. Esto no significará imposición ni dominación, ya que siempre se respetará el libre albedrío.

Podemos hacernos una pequeña idea de la acción del sonido y los colores sobre los cuerpos inferiores del hombre, observando las multitudes, que se deliran en los festivales de música popular.

Estudio 190

2. Desarrollo de la Mente Humana

a. Efectos de los Rayos (continuación)

Otra consecuencia de la entrada en acción del 7º Rayo será el aumento de la facilidad para acercarse al sendero iniciático. Esto se basa en el hecho de que muchos seres humanos poseerán un conocimiento personal de los poderes y fuerzas gobernantes y probablemente ya estarán en el camino de Probación o serán iniciados de 1º grado. Así, el escepticismo actual se desvanecerá. El peligro vendrá entonces de otra dirección, surgirá de la influencia misma de este Rayo. El peligro de la cristalización en la forma hará que el verdadero y fervoroso espiritualista se convierta en algo raro, siendo reemplazado por el aspirante científico, es decir, aquel que sólo verá a la forma, olvidando el aspecto Espíritu y que la forma existe para expresar al Espíritu, lo que será un desastre. *El verdadero ocultista es científico y consagrado.* Si los dos no se fusionan, el místico y el hombre se exponen al peligro de practicar la magia negra, pues se rigen únicamente por el intelecto y no por el desinterés personal. En otras palabras, si un hombre ha desarrollado la ciencia del ocultismo, sin haber cultivado buddhi, y no tiene siempre como meta que manas perfeccionado sea el instrumento de buddhi, entonces se expone al peligro de hacer el mal, sirviéndose de su conocimiento, obrando así en contra del Plan Divino. Por lo tanto, se debe tener mucho cuidado para neutralizar la tendencia cristalizadora del 7º Rayo. También habrá peligros incidentales que surjan del contacto con la evolución dévica y del conocimiento de los poderes y fuerzas disponibles a través de ella.

Otra consecuencia es que vendrán a la encarnación muchos antiguos magos y ocultistas y por lo tanto habrá un gran aumento en lo que se conoce como poderes psíquicos. Este tipo de psiquismo, al ser estimulado por la mente y no por una cualidad puramente astral, será mucho más peligroso que la de la época atlante, porque detrás de él habrá una cierta medida de voluntad, propósito consciente y comprensión intelectual. Si no fuera acompañado de una creciente realización espiritual y un firme control del Ego sobre la personalidad, tendremos en un período muy peligroso. De ahí que será necesario advertir y comprender la amenaza que

acecha y que la verdad de la vida interna y la necesidad de servir a la raza sean proclamadas a todos los vientos, como condiciones indispensables para el progreso.

Junto con la llegada de este grupo de magos de 7° Rayo (algunos vinculados a la Fraternidad, otros a grupos estrictamente manásicos, sin buddhi), fue propuesta la venida de ciertos miembros de la Jerarquía (iniciados de grado inferior a la 4° iniciación) y ciertos discípulos y aspirantes en probación, pertenecientes a este Rayo, además de aquellos verdaderos psíquicos que pretenden, a través de sus esfuerzos, disipar la amenaza y anular las malas vibraciones, provenientes de la llegada del otro grupo (los sin buddhi). Allonar y preparar el camino para ellos, en diferentes países, especialmente en Europa y América del Norte, es la tarea actual de los Maestros Rakoczi e Hilarion.

Un grupo de científicos encarnará en el plano físico durante los próximos 75 años, sirviendo como medio para revelar las próximas 3 verdades sobre los fenómenos eléctricos. A fines del siglo XIX los iniciados regidos por el 5° Rayo prepararon una fórmula de la verdad, concerniente a este aspecto de la manifestación (los fenómenos eléctricos), siendo parte de la intención de la Jerarquía promover el desarrollo evolutivo, como suele hacerlo al final de cada período de 100 años. Ciertas partes de la fórmula (2/5) ya han sido desarrolladas, gracias al trabajo de hombres como Tomas Alva Edison, los que participan en este tipo de esfuerzos y los que se han dedicado a investigar el radio y la radiactividad, como Marie Curie, junto con Pierre Curie. Aún faltan 3/5 de la fórmula, para ser revelada, que abarcará todo lo que es posible que el hombre sepa sin riesgo alguno, sobre la manifestación de la electricidad en el plano físico, durante la 5ª subraza.

Debemos señalar que el Maestro Djwal Khul hizo estas afirmaciones alrededor de 1925. Ahora, como estamos en el 2005, ante los avances de la ciencia en el área de la electricidad, podemos ver, sin el menor margen de duda, que el Maestro acertó en sus predicciones. Aquí hay algunos hallazgos científicos para respaldar esto:

- El trabajo del físico escocés James Clerk Maxwell sobre las ondas electromagnéticas, el físico alemán Heinrich Hertz sobre la generación de ondas electromagnéticas, el físico italiano Guglielmo Marconi sobre el telégrafo inalámbrico, es descubierta la válvula triodo por el científico Lee De Forest, anteriormente a 1925.

Sin embargo, el descubrimiento que revolucionó las telecomunicaciones y proporcionó un tremendo avance en el área de la informática fue el del transistor en 1947, por los ingenieros Bardeen y Brattain, en los laboratorios de Beel Telephone. Recordemos que los elementos utilizados en la producción del transistor, germanio y silicio (Ge, Si), están regidos por el 4º Rayo.

Tenemos el uso de la energía nuclear, aunque todavía sin control total. El láser fue otro descubrimiento importante, que aunque en el ámbito de la luz, está ligado a la electricidad, ya que la luz es una onda electromagnética. Los recientes logros de la ciencia están ahí ante todos, confirmando plenamente las predicciones del Maestro Djwal Khul.

Estudio 191

2. Desarrollo de la Mente Humana

a. Efectos de los Rayos (continuación)

Todo lo que hemos considerado aquí cubre el período hasta la llegada de la nueva subraza, la sexta. Nuestra subraza, la quinta, resumirá y concluirá temporalmente el esfuerzo manásico de la quinta raza raíz por desarrollar la mente, trayendo resultados de estupenda importancia y

gran maravilla, es decir que en esta quinta subraza de la quinta raza raíz, la parte que de ella depende para el desarrollo de manas previsto para la 5ª raza raíz, se cumpla, dejando lo que queda, para las subrazas finales, 6ª y 7ª.

Durante la sexta subraza de la quinta raza raíz no se hará tanto énfasis en el desarrollo de la mente como en la utilización de la mente concreta y la facultad adquirida para desarrollar los poderes del pensamiento abstracto. Quizás se ha dado demasiada importancia a la afirmación de algunos escritores ocultistas de que la sexta subraza será intuitiva. La intuición estará en proceso de despertar y será más pronunciada que ahora, pero la característica sobresaliente de la sexta subraza será la capacidad de pensar en términos abstractos y usar la mente abstracta. La función de estas entidades será perfeccionar (en cuanto corresponda en esta ronda) el antahkarana grupal o vínculo entre los planos mental y búdico (antahkarana: puente entre la unidad mental permanente y el átomo mental permanente y por la conexión de éste con el átomo búdico permanente se establece conexión con el plano búdico). Este puente puede ser utilizado durante la 6ª raza raíz, en la que la intuición dará señales reales y generales de existencia. En la raza raíz actual, sólo unos pocos seres dan muestras de verdadera intuición, por haber construido en su ser individual el puente necesario, es decir, el antahkarana individual. En la 6ª raza raíz los pequeños grupos serán intuitivos.

La información anterior del Maestro Djwal Khul tiene una importancia inmensa y una gran relevancia para toda la humanidad, que está viviendo el ciclo actual. Con estas palabras, estamos viendo claramente la necesidad imperiosa de desarrollar al máximo la mente concreta y comenzar a pensar en abstracto, tratando de expresar pensamientos abstractos a través de la mente concreta, es decir, dando ropa a las ideas abstractas. En la 6ª subraza, el hombre utilizará la mente concreta para expresar la mente abstracta, lo que implica que ya tiene la mente concreta bien desarrollada, para ser instrumento de la mente abstracta. Como la mente abstracta está muy cerca del principio buddhi (todavía latente en el átomo búdico permanente), algo (muy poco al principio) puede pasar a la mente abstracta y manifestarse a través de la mente concreta, si es posible.

No podemos olvidar que el objetivo de la 5ª raza raíz es desarrollar manas, dentro de lo programado para la ronda actual, ya que la ronda específica de manas será la siguiente, la 5ª, por su relación numérica con el 5º Rayo. En la 7ª subraza de la 5ª raza raíz se producirá la síntesis de lo conquistado en la 5ª raza, dando lugar a la 1ª subraza de la 6ª raza raíz. El pico mismo de manas, para el esquema de la Tierra, estará en la 5ª cadena, también debido a su relación numérica con el 5º Rayo.

Sin embargo, aquellos que se esfuerzan por evolucionar rápidamente, a través del conocimiento y el uso de la mente, alcanzan las metas mucho antes que la masa de la humanidad, que avanza a muy baja velocidad. Una vez más, repetimos, allí es muy evidente la Justicia Divina, que da a cada uno el derecho de recoger los frutos de su esfuerzo y trabajo, siendo estos realmente los verdaderos tesoros de los que el Sr. Cristo habló en Palestina.

Vale la pena recordar que la intuición de la que habla el Maestro no es la comúnmente conocida por la mayoría, sino la capacidad de ver y comprender la verdad, en varias áreas del conocimiento, de manera directa, lo que implica una conexión muy fuerte entre el cerebro físico y el cuerpo búdico, para lo cual es indispensable haber construido la conexión firme y clara entre cerebro físico, mente concreta, mente abstracta y átomo búdico permanente, es decir, haber construido conscientemente el antahkarana.

No es necesario decir más acerca de la influencia ejercida por el 7º Rayo sobre los hijos de los hombres. Más adelante quizás se pueda dar otras informaciones, pero mucho ya ha sido pasado, constituyendo una excelente estructura de conocimientos que, especulados con dedicación,

concentración, y buscando los significados subyacentes, serán de inmensa utilidad para acelerar la evolución, como también para toda la humanidad.

Terminamos aquí la parte concerniente al reino humano mismo, dentro del tema de manas y los efectos de la actuación de los Rayos. En el próximo estudio nos adentraremos en el estudio de la acción de los Rayos actuando sobre los reinos humano y animal, considerando las relaciones entre estos 2 reinos.